



Acusan a extrabajador de la CIA por filtrar información a WikiLeaks

Un desarrollador de software de 29 años de edad, extrabajador de la Agencia Central de Inteligencia (CIA), fue acusado por filtrar información a WikiLeaks.

El ingeniero es acusado por el robo de información en 2016 y cederla al portal de filtraciones, según informó el Departamento de Justicia.

En marzo de 2017, WikiLeaks publicó información acerca de las herramientas de espionaje de la CIA. Según el diario The Washington Post, el acusado trabajaba en el desarrollo de programas de espionaje para la CIA.

Debido a esto, el extrabajador de la agencia fue arrestado el año pasado por posesión de pornografía con menores, un caso por el que también tendrá que comparecer ante los tribunales.